

# Beschlussauszug

Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Steinbergkirche vom

03.09.2024

---

## TOP 19. Verschiedenes

Es werden folgende Angelegenheiten vorgebracht:

- Jürgen Schiewer fragt ob ein Gemeindevertreter sich mit Vermietungen auskenne und die Vermietung von Hattlundmoor 2 organisieren kann. Kai-Ingwer Bendixen spricht sich für die Verwendung eines Mustermietvertrages aus. Die Amtsdirektorin bestätigt, dass die Verwaltung solche Verträge zur Verfügung stellen kann.
- Klaudia Schumann wirbt für die Europäische Mobilitätswoche. Am 21. September 2024 soll es eine Sternfahrt aus verschiedenen Orten in Angeln nach Steinbergkirche geben.
- Christiane Pareike lobt die Sanierung des Toilettenhauses in Mühlendamm.
- Henning Jürgensen berichtet, dass sich Anwohner des Straßenzugs „An der Kanzlei“ (Hausnummern 3a bis 11) über zunehmenden Vandalismus, insbesondere im Bereich der Hausnummer 5, beschwert haben. Dort wurden regelmäßig alkoholisierte Jugendliche beobachtet, die sich Zugang zu Fahrzeugen verschafften, Seitenspiegel abtraten und durch die Gärten liefen. Die Anwohner führen die Möglichkeit zu solchem Verhalten unter anderem auf eine unzureichende Straßenbeleuchtung zurück und bitten die Gemeinde um entsprechende Maßnahmen. Sie stehen für Rückfragen zur Verfügung. Zudem wird angeregt, im Zuge einer möglichen Änderung der Beleuchtung auch den Zustand der Straße, insbesondere die Rinnen, zu überprüfen, da in anderen Stichstraßen im Bereich "An der Kanzlei" bereits Erneuerungen vorgenommen werden. Jürgen Schiewer wird sich zusammen mit den Gemeindearbeitern vor Ort ein Bild von der Beleuchtungssituation machen.

---

Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung.

Steinbergkirche, den 02.10.2024